

# Neubau Hohenfurcher Talstation

Ausgedient hat seit Abschluss der vergangenen Saison die nicht mehr ganz taufri-sche kleine Hütte als Bedienstand des Skiliftes und Kassiererunterstand.  
Nach Abbau des Seilliftes wurde die Hütte zunächst umgesiedelt und ob ihrer etwas schwachen Reststruktur dann doch der Wärmegewinnung zugeführt.  
Wenn diese SVH-Info verteilt ist, wird vermutlich die neue Talstation bereits aufge-stellt sein. Die Vorarbeiten nach Planung des Liftwartes Markus Hefele - Aushub bzw. Abschieben, Einmessen, die unterirdische Verlegung der Kabel der Liftsteue-rung vom Ausstieg bis zur Talstation sowie die Errichtung des Fundamentes etc. - sollen durch nachfolgende Bildergalerie aufgezeigt werden:



Die Macher 1: Helmut Fischer (oben links)



und Günter Pönitz



Die Macher 2: Albert Kees, Erich Ruf



und wieder Helmut Fischer sowie Günter Pönitz



# Ja ist denn schon wieder Winter?

## Saisonauftakt der Abteilung Ski am 05.09.2010

„Neue Besen kehren gut“ besagt das bekannte Sprichwort. Auf dieses spielte Albert Kees mit Zeig auf den Sportwart Alpin Andreas Kees an, indem er feststellte, dass die Abteilung noch nie so früh in die Saison startete wie heuer. Der Hintertuxer Gletscher im Nachbarland Österreich wurde auserkoren, die Bretter ein erstes Mal zu testen. Mit von der Partie bei herrlichem Sonnenschein und perfekten Pistenverhältnissen inklusive 5-10 cm Neuschneeaufgabe waren...



v.l.n.r.: Albert Kees, Magdalena Weber, Christine, Niklas und Herbert Pönitz, Marco Schönfelder, Andreas Kees

Nach solch einem tollen Auftakt bleibt zu hoffen, dass uns die kommende Saison wieder einmal richtig viel Schnee beschert, zumal im Februar ja auch die Weltmeisterschaften quasi vor der Haustür (Garmisch) stattfinden.



während der Gondelfahrt:  
Fotograf Erich Schönfelder



Niklas Pönitz mit Ski-Ass Benni Raich

Saisonaufaktler Niklas Pönitz war mächtig stolz auf die Begegnung mit Benjamin Raich. Der sympathische österreichische zigfache Weltcup Sieger sowie Weltcupgesamt- und Olympiasieger war zeitgleich mit den Hohenfurchern zum Training auf dem Gletscher.

Vater Herbert Pönitz lies sich natürlich die Chance nicht entgehen und schoss sogleich ein Erinnerungsfoto, auch wenn der Sohnemann da noch nicht so recht zu wissen scheint, wie um ihn geschieht und daher vielleicht ein wenig skeptisch reinschauen mag.

## Trockentraining für den Nachwuchs

Auch wenn einzelne bereits die ersten Erfahrungen im Schnee sammeln durften, findet auch dieses Jahr zur Vorbereitung auf die eigentliche Saison das vielseitig beliebte Trockentraining für SVH-Mitglieder statt.

Ab dem 23. September 2010 beginnt die Kindergruppe (ca. bis 4. Klasse) jeweils Donnerstags um 17:00 Uhr in der Hohenfurcher Schulturnhalle. Für eine Stunde denken sich die Trainer Birgit Blauensteiner, Carina Knauth und Herbert Pönitz allerlei Spiele und Übungen zur Stärkung aus.



Von 18:00 bis 19:30 Uhr sind dann die Jugendlichen dran. Erich Schönfelder und Andreas Kees sorgen wie gewohnt für ein abwechslungsreiches Training und lockern dies wie immer durch viele Mannschafts- und Ballspiele auf.

